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Also zur Zahl der Waffensysteme mal folgendes:
Die Zahlen stellen normalerweise das VERFÜGBARE Material dar.
Nicht jenes, welches in Friedenszeiten genutzt wird.
Man braucht ja doch einiges, um die im Kriegsfall
mobilisierten auszubilden , auszurüsten sowie die Verluste zu ergänzen,
bis die Kriegsproduktion anläuft. Von daher halte ich die NK-Zahlen für völlig normal.
Ich meine Panzerleute im Kriegsfall einzuziehen ohne für die Leutchen auch Panzer zu haben,
ist irgendwie sinnlos, gelle? 
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